



## **BUPATI BURU**

Assalamu'alaikum wr. Wb.

Salam sejahtera untuk kita semua,

Saudara-saudara keluarga besar Tentara Nasional Indonesia yang berbahagia,

### **Hadirin peserta upacara yang berbahagia,**

Pada kesempatan yang berbahagia ini, marilah kita panjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya, kita dapat bersama – sama menghadiri upacara Peringatan Hari Ulang Tahun Ke-70 TNI di Kabupaten Buru dalam keadaan sehat walafiyat.

Kita juga bersyukur, dalam usianya yang ke-70 tahun ini, TNI tampil dengan postur yang makin profesional. TNI makin berkemampuan untuk menjalankan tugas dan pengabdianya dalam mempertahankan, melindungi, dan memelihara keutuhan

serta kedaulatan NKRI. Sang Merah Putih terus berkibar di seluruh penjuru tanah air yang kita cintai. Oleh karena itu, pada kesempatan yang membahagiakan ini, atas nama Pemerintah Daerah dan seluruh masyarakat negeri ini, saya menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh prajurit TNI, yang dengan penuh disiplin, dedikasi dan loyalitas yang tinggi, telah memberikan pengabdian terbaiknya kepada rakyat, bangsa dan Negara ini.

### **Prajurit TNI yang saya cintai, Peserta Upacara yang berbahagia,**

Pada hari yang bersejarah ini pula, kita bagai diingatkan kembali oleh amanat Panglima Besar Jenderal Sudirman pada tanggal 17 Agustus 1948, yang dengan raga yang ringkih tetapi memiliki semangat yang membara mengatakan : *"Robek-robeklah badanku, potong-potonglah jasadku, tetapi jiwaku yang dilindungi benteng Merah Putih akan tetap hidup, akan tetap menuntut bela, siapapun lawan yang aku hadapi."* Selanjutnya, pada kesempatan lain Jenderal Sudirman mengatakan : *"Jangan bimbang dalam menghadapi macam-macam penderitaan, karena*

*makin dekat cita-cita kita tercapai, makin berat penderitaan yang harus kita alami ”.*

Amanat dan pesan luhur Jenderal Sudirman ini, bukan hanya menjadi nilai dan komitmen keprajuritan segenap jajaran TNI, tetapi, hakikatnya juga menjadi nilai dan komitmen kebangsaan seluruh rakyat Indonesia. Inilah sesungguhnya semangat cinta bangsa dan cinta tanah air yang sejati, serta semangat pantang menyerah dalam menghadapi ancaman dan tantangan, seberat apapun dan dalam keadaan apapun ancaman dan tantangan itu muncul.

Oleh karena itu, dalam momentum peringatan HUT Ke-70 TNI, saya meminta agar dengan jiwa dan semangat Sapta Marga dan Sumpah Prajurit, segenap prajurit TNI terus melaksanakan setiap tugas yang diamanatkan oleh negara dengan sebaik-baiknya, seberat dan sebahaya apapun tugas itu. Dalam menghadapi permasalahan dan tantangan yang dewasa ini kita hadapi khususnya di Negeri Bupolo tercinta ini, teruslah pula menjadi contoh atas ketegaran, semangat, dan kesediaan untuk bekerja keras, untuk dapat mengatasi semua persoalan itu.

Hal ini patut saya sampaikan, mengingat bahwa perkembangan negeri ini dalam upaya mewujudkan target-target pembangunan mutlak membutuhkan sinergitas antara seluruh komponen negeri ini dengan berorientasi pada kesamaan visi dan aksi demi tercapainya cita-cita nasional yang bermuara pada kelancaran proses pembangunan menuju tercapainya tujuan nasional. Terkait dengan itu, dewasa ini melalui program mulia yang telah rutin dilaksanakan oleh TNI di berbagai daerah yang salah satunya adalah program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD), telah menunjukkan bagaimana TNI dewasa ini sangatlah bersungguh-sungguh dalam menjalankan paradigma baru dengan menempatkan TNI pada tataran dan kewenangan yang telah diatur oleh undang-undang.

Oleh karena itu, saya yakin sungguh, TNI yang kita banggakan bersama akan mampu menjadi tentara yang profesional, kredibel dan modern, yang tidak kalah dengan tentara negara manapun. Terlebih, TNI memiliki kekuatan dan keunggulan yang telah diuji oleh sejarah, seperti keuletan dan semangat pantang menyerah yang tinggi, serta kesanggupan untuk menghadapi lawan

meskipun senjata dan perlengkapan kita sering tidak sekuat yang dimiliki oleh lawan. Kedekatan TNI dengan rakyat, juga merupakan kekuatan non fisik tersendiri, yang ternyata merupakan kunci keberhasilan di banyak penugasan. Pelihara dan pertahankanlah semuanya ini, agar ke depan, sejalan dengan pembangunan dan modernisasi TNI yang kita lakukan, TNI benar-benar menjadi tentara yang handal, yaitu tentara yang ditakuti lawan, disegani kawan, dan dicintai rakyat. Hal ini sebagaimana motto TNI "**BERSAMA RAKYAT, TNI KUAT**".

### **Peserta upacara yang berbahagia,**

Akhirnya, sekali lagi atas nama pemerintah dan masyarakat, saya ucapkan terima kasih dan penghargaan kepada segenap prajurit TNI, yang dengan penuh tanggung jawab telah mengemban berbagai tugas di seluruh negeri ini. Partisipasi dan kontribusi satuan TNI dalam berbagai operasi militer selain perang, seperti penanganan bencana alam dan bakti TNI lainnya, sungguh dirasakan oleh masyarakat luas. Selamat bertugas. Pegang teguh amanat Sapta Marga dan Sumpah Prajurit. Berikan pengabdian yang terbaik kepada rakyat, bangsa

dan negara tercinta. Jadilah tentara rakyat dan tentara pejuang yang profesional, yang selalu menjadi dambaan serta kebanggaan seluruh warga bangsa.

Sekian dan terima kasih.

Dirgahayu Ke-70 Tentara Nasional Indonesia.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

**BUPATI BURU**

**RAMLY I. UMASUGI, S.Pi.MM**